
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 84062995

Prix 690 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Le cannet: au coeur du quartier historique et de ses commerces, alliant charme et

confort, cet appartement d'environ 86 m² entièrement rénové avec des prestations

de  qualités  est  composé  d'une  entré  laissant  apparaître  un  vaste  espace  de  vie

baignant  de  lumière,  une  cuisine  équipé  ouverte  sur  le  salon/salle  à  manger,

donnant  sur  une  grande  terrasse  plein  sud  avec  vue  Dégagé  sur  la  colline  et  la

verdure. l'espace nuit se compose d'une chambre attenant à une salle de douche

ainsi  qu'une  éLégante  chambre  parentale  en  suite.  Une  cave  et  un  parking

complètent ce bien. Les informations sur les ...

Le cannet:  86m² (926 sq ft)  apartment  combining  charm and comfort  completely

renovated to a very high standard in an extremely sought-after area, within walking

distance of the historic district and its shops. It comprises an entrance hall leading

to a large living space bathed in light, a fitted kitchen open onto the lounge/dining

room, leading onto a large south-facing terrace with an unobstructed view of the hill

and  leafy  surroundings.  The  sleeping  area  comprises  a  bedroom  adjoining  a

shower room, and an elegant en suite master bedroom. Cellar and parking space

also included. Information ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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